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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 ２時００分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから議会だより編集委員会を開きます。 

  本日の協議事項はお手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

議会だよりのリニューアルについて【要点記録】 

 ・前回案を示した一般質問、会派質問、委員会レポート（その２）及び議案等の議決結果について会派の意見を確

認した。 

 ・刷新クラブからは、議決結果は全て掲載しなくてもよいとの意見が出た。 

 ・政志会からは、一般質問が５段構成では文字が小さくなり、読みにくいのではとの意見が出た。 

 ・アクティブからは、文字が大きくなるのはよいが、全体で統一すべきとの意見が出た。また、議決結果は、全て

掲載しなくてもよいとの意見が出た。 

 ・公明党からは、一般質問、会派質問ともに文字の大きさ等、統一感があればよい、４段構成で、掲載内容が限ら

れるのであれば、５段構成とし、文字の書体をユニバーサルデザインに変えるなど読みやすくしてはとの意見が

出た。また、議決結果は、１ページ使うのはどうかとの意見が出た。 

 ・参輝会からは、掲載内容のボリュームを考えれば５段構成でもよい、会派質問、委員会レポート（その２）とも

に案がわかりやすいのでよい、また、議決結果は全て掲載する必要はないとの意見が出た。 

 ・新誠会及び嚆矢会は、会派での確認ができていないとのことであった。 

 ・議案等の議決結果は、４会派は全て掲載しなくてもよいとの意見であったが、全会派の意見が確認できなかった

ため、再度持ち帰り協議してもらうこととした。また、協議内容を文書にして配付することを確認した。 

 ・これまでリニューアルについて協議を行った結果を配付し、未決定の事項について協議を行った。 

 ・文字の大きさは、アンケートの結果により決定することとしていたが、掲載内容のボリュームを考えると、大き

くするのは難しいため、現在と同じ１１ポイントとすることとし、書体をユニバーサルデザインの新ゴシック体

にすることを決定した。 

 ・議会だよりの色は、毎号色を変えているが、年間を通して統一したほうがよいとの意見が出た。また、広報の

１日号はカラーのイラスト、１５日号は二色刷りの青色であるため、赤系にすることを確認した。 

 ・今後のリニューアルの協議は、３月３日の委員会でアンケート集計結果の検証、タイトル協議、最終案の決定を

し、その後会派での周知、意見の取りまとめを行い、３月１０日の委員会で最終決定することを確認した。 

────────────────────────────── 

議会だより（５月１日号）について【要点記録】 

 ・編集スケジュールは、資料１で示した校正スケジュール案のとおり決定した。 

 ・次回、一校の委員会は、４月８日金曜日に開催、時間は後日連絡することを確認した。 

 ・掲載内容及び担当者は、資料２で示した案を確認し、議案等の議決結果は会派の意見を確認後、決定することと

した。 

 ・表紙は、入学式と動物園ふれあいゾーンの案が出た。ふれあいゾーンについては、市広報が表紙等で掲載するか

確認することとし、次回決定することとした。 

 ・印刷色は、年間をとおして赤系と決定したため、赤系とすることを確認した。 

───────────────────────────── 
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次回の委員会の開催について 

○委員長（青木義雄議員） 次回の委員会は３月３日の本会議終了後に開催しますので、よろしくお願いします。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午後 ２時５５分散会 

────────────────────────────── 


